
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CONSÓRCIO 
PÚBLICO INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTAVEL 
DOS MUNICIPIOS DE SÃO JOÃO DO IVAÍ, LUNARDELLI, LIDIANOPOLIS 
CRUZMALTINA E JARDIM ALEGRE.  
 
Aos quinze  dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois,  às treze horas, 
reuniram-se, em assembleia,  online através do link 
https://meet.google.com/nox-wiof-txx, com a presença do senhor Presidente do 
Consórcio Reinaldo Grola, juntamente com os demais membros do conselho 
consorciados, Adauto Aparecido Mandu prefeito de Lidianópolis,  a prefeita Carla 
Suzi Emerenciano de São João do Ivaí, o prefeito de Jardim o senhor José 
Roberto Furlan e prefeito de Cruzmaltina o senhor Natal, e a equipe do 
consórcio, Dra Adriana, Lucas, Junior, Alexandre. O Presidente do Consórcio 
deu boas vindas a todos e declarou aberta a reunião explicando sobre os 
assuntos, 1) financeiro – prestação de contas; 2) cronograma de trabalho; 3) 
prazos; 4) licitações vigentes; 5) eleição; 6) recesso de final de ano; 7) outros 
assuntos. Iniciando, o presidente passou o uso da palavra para o contador para 
apresentar sobre as despesas e receitas oriundas ao exercício, efetuando uma 
prestação de contas pormenorizada com os valores de gastos, manutenção dos 
veículos e maquinários. Com o valor apresentado em especial sobre o 
equipamento rolo, a prefeita Carla com uso da palavra sugestionou que seja feito 
um oficio ao Governo do Estado do Paraná, para tentar maquinários novos ou 
caminhões. O senhor José Roberto Furlan concordou afirmando que dois 
caminhões seriam necessários. Referente ao cronograma de trabalho o 
presidente explicou como estão hoje os serviços em sendo que alguns ficaram 
atrasados tendo em vista a manutenção. O presidente informou a transcrição da 
ata e decisão de como ficou definido na assembleia de 07 de junho de 2022. 
Sendo que São João do Ivaí e Jardim Alegre não estariam na decisão de 90 dias 
ou 6 km, sendo que posterior ao retorno em Lunardelli ficaria essa forma, no 
próximo ciclo. O prefeito Furlan afirma que por ele pode ser os 90 dias ou 6 km, 
que quer fazer antes de 90 dias. A prefeita Carla disse que colocou todo seu 
maquinário junto para adiantar. O Alexandre usando a palavra falou que todos 
os municípios colaboram bastante e agradeceu a todos por isso, explicando o 
cronograma, os incidentes que ocorrem e que fara de tudo para atender à 
necessidade dos municípios conforme os cronogramas. Referente as licitações 
foram informada a de poda de galho, a de castração e a de engenharia que estão 
abertas para utilização. Referente ao recesso o Alexandre informou que terá 
programação de recesso em data de 22 de dezembro ate 09 de janeiro. Com 
relação ao processo eleitoral, em sendo que como não há inscrição de chapa, 
seria necessária uma composição para a diretoria executiva, biênio 2023/2024, 
ficando consignado como composição: REINALDO GROLA  como presidente,  
JOSÉ ROBERTO FURLAN como vice-presidente e CARLA SUZI 
EMERENCIANO  como tesoureira, ficando assim a diretoria eleita para o biênio 
2023/2024.O presidente agradeceu a presença de todos, e nada mais havendo 
para ser tratado, o senhor presidente declarou encerrada a presente Assembleia 
Extraordinária, sendo a presente Ata lavrada por mim, Adriana Mildenberger, e 
em seguida, assinada pelos demais membros do conselho diretor.  
 
 
 



 
 
 
 
 
REINALDO GROLA – PREFEITO DE LUNARDELLI 
 
 
 
JOSE ROBERTO FURLAN – PREFEITO DE JARDIM ALEGRE 
 
 
 
CARLA SUZI EMERENCIANO – PREFEITA DE SÃO JOÃO DO IVAÍ 
 
 
 
ADAUTO MANDU – PREFEITO DE LIDIANOPOLIS  
 
 
 
LUCAS PONVEQUI DE OLIVEIRA – DIVISÃO DE CONTABILIDADE  
 
 
 
ALEXANDRE CORREA DA SILVA – COORDENADOR DA PATRULA DO 
CIDES 
 
 
 
 


